



[Quienes somos](#) | [Últimas noticias](#) | [Donar](#)

Noticias de Nadiesolo. Marzo 2025

¿Qué ha pasado?

Tribuna Abierta 2025

Un Universo Ordenado y... ¿Pensado? Este ha sido el apasionante tema central de la **Tribuna Abierta 2025**, la conferencia-coloquio anual **organizada por Nadiesolo para tratar cuestiones de actualidad**. En esta edición, hemos intentado comprender mejor estas observaciones científicas y reflexionar sobre su posible significado.



Gracias a **Ricardo Moreno Luquero** por su brillante exposición, a la **Fundación Cofares** por su hospitalidad y a todos los asistentes que enriquecieron enormemente el debate, el intercambio de ideas y el crecimiento personal.

[LEER MÁS](#)

I Concurso de Fotografía Nadiesolo

Ya puedes enviar tus fotos al **I Concurso de Fotografía de Nadiesolo «Historias de Voluntariado»**. Una iniciativa que busca dar voz, a través de la fotografía, a los momentos de solidaridad, conexión y compromiso que transforman vidas.



Las imágenes tienen el poder de emocionar, de sensibilizar y de contar historias sin palabras. En este concurso de fotografía buscamos esas historias visuales que reflejen la esencia del voluntariado y la importancia de la compañía.

¡Ánimate y Participa!

¿CÓMO PARTICIPAR?

¿Qué va a pasar?

Concierto Solidario 30 Aniversario

¡La música nos une por una buena causa!

El próximo **16 de mayo**, la **sala Changó** se llenará de energía y buena música con un evento único: el Concierto Solidario a favor de Nadiesolo. En esta tarde tan especial, tres grandes bandas de rock, **Los Better, Time & Money y Filántropos**, harán vibrar el escenario con sus mejores temas, en un espectáculo lleno de ritmo, emoción y compromiso.



No dejes pasar esta oportunidad de disfrutar de la mejor música y colaborar con nuestra causa. **¡Consigue tu entrada o colabora con la Fila 0** y sé parte de este gran evento!

Los menores de 16 años pueden entrar acompañados de un adulto.

[**CONSEGUIR MI ENTRADA O COLABORAR FILA 0**](#)

Personas que inspiran: ¿conoces a...?



Voluntarios y Voluntarias de Nadiesolo en Hospitales.

Nos gustaría que conocieras a todas las personas que hacen de Nadiesolo un lugar tan especial

En Nadiesolo llevamos **30 años acompañando a personas hospitalizadas y a sus familias**, ofreciéndoles apoyo, escucha y cariño en momentos difíciles. Hace tres décadas comenzamos con un pequeño grupo de voluntarios y voluntarias en el Hospital Clínico San Carlos y hoy estamos en 16 hospitales de la Comunidad de Madrid, llevando compañía a quienes más lo necesitan.

Si pudiéramos hacer un álbum con las fotos de los **miles de voluntarios y voluntarias** que han hecho posible el programa de **Voluntariado en Hospitales**, sería un álbum muy muy grande. Hoy compartimos contigo **algunas de las sonrisas y momentos dulces** que hemos recogido en los últimos meses.

Acompañar es mucho más que estar presente: es regalar tu tiempo a quien se siente solo, aliviar la carga de los cuidadores y transformar un par de horas a la semana en esperanza y bienestar.

Un ejemplo de que, dedicando al menos un par de horas a la semana, acompañando a personas enfermas, pueden marcar la diferencia en la vida de otros.

¡Gracias Voluntarios y Voluntarias de Hospitales!

[VER EL VIDEO](#)

Tú haces Nadiesolo

Esta es tu sección

Nos gusta escucharte y publicar tus fotos, tus historias, tus noticias, y lo que quieras compartir con los que hacemos Nadiesolo.

¿Tienes sugerencias, ideas, artículos o contenidos? Escríbenos a:

comunicacion@nadiesolo.org

Y para estar al día de todo lo que hacemos
SÍGUENOS EN REDES SOCIALES

Nadiesolo - Comunicación
C/ Artistas, 2. 5º. • 91 554 58 57
www.nadiesolo.org

No me imprimas si no es necesario. Protejamos el medio ambiente.

Este mensaje va dirigido de manera exclusiva a su destinatario y contiene información confidencial, amparada por el secreto profesional, cuya divulgación no está permitida por la ley (art. 18.3 de la Constitución Española). En caso de haber recibido este mensaje por error, le rogamos que, de forma inmediata, nos lo comuniqué mediante correo electrónico y proceda a su eliminación, así como a la de cualquier documento adjunto al mismo.